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In Zeile 1 einfügen:

Die Jugendvollversammlung beschließt, dass ab 2026 die ordentliche

Jugendvollversammlung (JVV) einmal jährlich stattfindet.

Der Fokus der JVV sollte hierbei wieder verstärkt auf den Gremienteil gelenkt werden.

Begründung
JVV ist Gremienarbeit. Deswegen soll hierfür genügend Zeit eingeplant werden und

ausreichend Raum für Diskussionen gegeben werden - dies schließt die informelle

Vorbereitung und Besprechung mit ein. Andere Programmpunkte um den

Gremienteil herum sind als nachrangig zu betrachten. Diese Punkte könnten

beispielsweise auf eine andere Veranstaltung umdisponiert werden, wie zum

Beispiel das Aktiventreffen. Den Zeitrahmen von einem Wochenende erachten wir

als sinnvoll.
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